



Medicina Veterinaria y Zootecnia

Materia:

*Introduccion a la Historia de la Medicina
Veterinaria y Zootecnia*

Tema:

El Hippiatria Griego

Profesor:

MVZ. Oscar Fabian Diaz Solis

Alumno:

Daniel Bezares Aguilar

20 de Septiembre de 2020



20/sept/20

Hippiatra Griego

En la antigua Grecia se le denominaba hipiatra a la persona que tenía a cargo el cuidado de los caballos del ejército, y también aplicaba los tratamientos necesarios para curarlos de las enfermedades que presentaran; en pocas palabras eran veterinarios de los caballos, que de hecho su definición etimológica confirma esto ya que esta formada por dos palabras griegas, Hippos (caballos) y iatros (médico).

En el periodo helenístico la veterinaria tuvo un fuerte impulso porque eran muy aficionados a la crianza de caballos, y fue en esta etapa que se sentaron las bases de la medicina veterinaria ya que fue en esta época que se empezó a considerarse como una doctrina formal con fundamentos científicos.

En ese tiempo los hipiatras griegos lograron identificar varios tipos de enfermedades en los caballos, así como los tratamientos específicos para cada tipo de enfermedad. Algunos estuvieron asignados a las legiones y otros a las caballerizas imperiales.